

PM 13.09.2023

ADAC MX Masters in Holzgerlingen am 09. bis 10. September 2023



CHAMPION



Am zweiten Septemberwochenende ging es für das Team Falcon Motorsports auf den Schützenbührling nach Holzgerlingen.

Die lange Anfahrt wurde mit der wohl schönsten Strecke der ADAC MX Masters und hochsommerlichem Wetter belohnt.

Es war die vorletzte Runde im diesjährigen ADAC MX Master auf der 1800m langen Lehmbodenstrecke in Baden Württemberg.

Dabei waren Fritz Greiner #518 und Julian Duvier #306

Ergebnisse nach dem Zeittraining:

Fritz Greiner #518 Platz 12 (Gruppe 2)

Julian Duvier #306 Platz 19 (Gruppe 1)

Ursprünglich war Julian mit Platz 19 direkt qualifiziert, doch dies wurde von Veranstalter kurzerhand geändert und nur bis zum 18. Platz gab es nun eine direkte Qualifizierung. So musste Julian ins LCQ.

Im LCQ Lauf lag er anfangs gut, doch im Kampf um die Plätze ist er am Ende mehrfach gestürzt und hat die Qualifikation somit nicht erreicht.



KTM

Erster Lauf

Fritz hatte einen schlechten Start und kam auf der Strecke nicht in seinen Rhythmus. Dazu kam auch noch ein Sturz, was am Ende des Laufes den 30. Platz bedeutete.



CHAMPION

ESJOT
SPROCKETS

ORS
SUSPENSION

Deutsche
Vermögensberatung
BY JÖRG RIEDEL

ELEKTROTECHNIK
BALLERSTEIN GmbH

Zweiter Lauf

Fritz kam gut aus dem Startgatter aber in der ersten Kurve konnten andere Fahrer besser Plätze gut machen.

Er kam dann wieder ins Rennen und konnte in die Punkteränge vorfahren, kam dann aber zum Sturz und ist letztendlich auf Platz 23 über die Ziellinie gefahren.



GREINER
ANFORDERUNG

KTM

Dritter Lauf

Trotz schlechtem Start konnte sich Fritz innen durchmogeln und war in einer guten Position, um in die Punkte zu fahren.

Anfang des Laufes war Fritz etwas langsamer unterwegs, doch zum Ende hin konnte er mit Kraft und Ausdauer noch ein paar Fahrer auf die hinteren Platz verweisen.

Für ihn war es dann wieder Platz 23



Bis dahin!

Euer Falcon Motorsports Team

CHAMPION



KTM